## 令和6年11月26日

こんにちは 連絡係の稲垣です。東京都の八王子市が、訪問介護車両などへ八 王子市内小中学校に駐車可能な案内を出したと、https://silvernews.com/blog/detail/2363 地域により駐車場が全くない中で大変画期的 な行政判断だと思います。他市も続け!と期待。 さて、当協議会からの案内です。

## 会員各位

おはようございます。

会員の皆様から、尾崎団地内での駐車場確保が困難で、また住民の通報が激しいことから警察沙汰になることも散見されると聞いています。さらにその先で職員が退職につながったケースも聞きました。当協議会として各務原市他関係団体に相談の上、現時点で、尾崎団地内の一部での利用を当協議会に許可頂けましたのでご報告します。留意点はあるものの、今後も高齢化の高いエリアでの介護サービスがあまねく展開できるよう各種団体との協力を依頼していきます。もしも会員の皆さまで、個別に了解され公的、民間の駐車場を介護サービス側に一時解放、利用許可を頂けるケースがすでにあるようでしたら、是非、事務局に教えてください。広さにもよりますが、会員の皆様に開放できるか地権者との相談、交渉も務めてまいります。

090-1626-7032 (事務局稲垣直通)

皆様のお力添えをよろしくお願いします。 よろしくご査収ください。 不明な点も以下まで 090-1626-7032(イナガキ)

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣 光晴

\_\_\_\_\_

http://kakamigahara-kaigohoken.com/mitsuharu@satsuki-5.co.jp

\_\_\_\_\_\_